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EUSKAL MENDIZALE FEDERAZIOA 

Asamblea General Ordinaria 
 

Día: 21 de noviembre de 2021 sábado. 

Hora: 09:45 horas en primera convocatoria y 10:00 en segunda. 

Lugar: Asamblea convocada en formato on-line, según Real Decreto-Ley 21/2020, de 9 de junio, de 
medidas urgentes de prevención, contención y coordinación para hacer frente a la crisis sanitaria 
ocasionada por el COVID-19. 

 

El sábado 21 de noviembre de 2020 a las 10:10 horas da comienzo la Asamblea General Ordinaria de la 

EMF. 

 

Preside la Asamblea el Presidente de la EMF-FVM José Ramón Alonso, actuando como secretario quien es 

Secretario de la EMF-FVM Vicente López. Asimismo participan en la misma la Vicepresidenta Leire Salazar, 

el Tesorero José Antonio Arriola y el Vocal David Alday. 

 

Asistentes:  

El Secretario de la Junta Directiva procede a pasar lista resultando presentes/representados 34 clubs, 5 

deportistas y 1 técnico, para un total de 72 votos posibles. 

Clubes: Aizkardi M.E., Alpino Tabira M.T., Amalur M.S., Añorga K.K.E., Artarrai G.M., Besaide M.E., 

Burumendi M.E., C.A. Uzturre, C.D. Eibar, Egunsentia C.M., Etorkizuna M.T., Euskalduna M.T., Félix 

Ugarte E.L.E.I.Z., G.A. Aldatz Gora, Gailurra M.T., Ganerantz M.T., Ganzabal M. T., Gazteiz C.M., Girizia 

M.E., Goigain M.T., Gorla Alpino T., Itsasmendi K.K.E., Juventus S.D., Mendiriz Mendi Elkartea, 

Munarrikolanda, Pol Pol M.T., San Ignacio Club Basotxo, S.M. Encartaciones, S.M. Morkaiko, S.M. Oargi-

Tolosa, S. Montañeros Antiguo, Turista Barakaldo, Untza M.T., Urdaburu M.E. 

Deportistas: José Ramón Alonso Rodrigo, Txaro Iglesias Lareo, Domingo García Valerio, Joseba Undurraga 

Bidasolo y Victor M. Vivar Moreno. 

Técnicos: Antxon Burcio Martín 

El conjunto de los presentes representa el 21,28 % de los miembros de la Asamblea. 

 

Asuntos a tratar según el ORDEN DEL DÍA:  

1.- Proyecto EMMOA: situación actual y planes de futuro 

2.- Acta de la Asamblea Ordinaria del 24/07/2020, aprobación si procede 

3.- Propuestas de Seguro de Mapfre y Adartia, aprobación si procede 

4.- Propuesta y aprobación, si procede, de Precios de Licencia Federativa 2021 

5.- Propuesta y aprobación, si procede, del Presupuesto 2021 

6.- Informe de presidencia 

7.- Ruegos y Preguntas 
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1.- Proyecto EMMOA: situación actual y planes de futuro  

Tras un saluda del presidente a todas las personas que se han conectado, da la bienvenida a Antxon Iturriza 

quien en nombre de EMMOA agradece la oportunidad que se le brinda para esta exposición. Empieza 

haciendo un breve comentario sobre los pasos dados desde la anterior intervención y cómo les ha afectado la 

crisis sanitaria actual. Finaliza con un adelanto de lo que será una exposición escaparatista en la zona 

céntrica de Gasteiz, idea que espera tenga continuidad en otros municipios de Euskal Herria. 

 

2.- Acta de la Asamblea Ordinaria del 24/07/2020, aprobación si procede  

El presidente comenta que no se ha recibido aportación alguna a la misma con lo que se procede a la 

votación. Explica in situ cómo se realizarán tanto ésta como el resto de votaciones, dando unas rápidas 

instrucciones y aconsejando no cerrar el navegador para las siguientes. 

Al finalizar la votación muestra en la pantalla el resultado de las mismas y procede a hacer un repaso por si 

algún asambleísta observa alguna incidencia. 

 

VOTACION: 

SI: 40 votos con un porcentaje de 71,43 % sobre los votos emitidos 

Aizkardi M.E., Alpino Tabira M.T., Amalur M.S., Añorga K.K.E., Besaide M.E., Burumendi M.E., C.A. Uzturre, 

C.D. Eibar, Egunsentia C.M., Félix Ugarte E.L.E.I.Z., Ganzabal M. T., Gazteiz C.M., Goigain M.T., Mendiriz 

Mendi Elkartea, Munarrikolanda, San Ignacio Club Basotxo, S.M. Encartaciones, S. Montañeros Antiguo, 

Urdaburu M.E., José Ramón Alonso Rodrigo, Domingo García Valerio, Joseba Undurraga Bidasolo. 

NO: 0 votos con un porcentaje de 0 % sobre los votos emitidos 

ABSTENCIÓN: 14 votos con un porcentaje de 25,00 % sobre los votos emitidos 

Artarrai G.M., Etorkizuna M.T., G.A. Aldatz Gora, Gailurra M.T., Ganerantz M.T., Turista Barakaldo, Untza 

M.T., Txaro Iglesias Lareo, Victor M. Vivar Moreno 

EN BLANCO: 2 votos con un porcentaje de 3,57 % sobre los votos emitidos 

S.M. Morkaiko 

NO VOTA: 16 votos 

Euskalduna M.T., Girizia M.E., Gorla Alpino T., Itsasmendi K.K.E., Juventus S.D., Pol Pol M.T., S.M. Oargi-

Tolosa, Urdaburu M.E., Antxon Burcio Martín 

TOTAL 72 votos 

 

Se APRUEBA el Acta de la Asamblea Ordinaria de 24/07/2020 

 

3.- Propuesta de Seguro de Mapfre y Adartia, aprobación si procede  

En la primera parte el presidente expone y comenta algunos datos proporcionados por Helvetia y Broker’s en 

cuanto a la siniestralidad del 2019. 

A continuación cede la palabra a Ignacio Echaniz (Adartia) y Luz Jiménez (Mapfre) quienes por este orden 

exponen las cifras de lo que llevamos de 2020, plantean las incidencias y deficiencias que han surgido y las 

actuaciones emprendidas, cómo ha podido afectar las restricciones de movimiento en la prima y plantean 

medidas a tomar implementar de cara al nuevo año (nuevo número de atención para siniestros, participación 

en beneficios, establecer un modelo de reclamación y asistencia urgente aunque en el momento de comunicar 
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el siniestro no figure en la base de datos), así como algunas ventajas que han podido negociar con el grupo 

Quirón para establecer descuentos a las personas federadas en EMF para temas que no estén cubiertos por 

la póliza de accidentes. 

Al finalizar la intervención el representante del club Amalur expresa su malestar con el nuevo seguro llegando 

a exponer un caso particular de suceso que considera no ha estado convenientemente atendido. El presidente 

le invita a proporcionar los datos necesarios sobre el caso para que el Departamento de Calidad de Mapfre lo 

estudie e intervenga si fuera preciso. 

Por parte del club Gorla preguntan por las posibles repercusiones que puedan conllevar la participación en 

beneficios a la hora de tributar. El presidente consultará tanto con la asesoría de EMF como con Adartia y 

Mapfre la fórmula que salvaguarde de mejor forma los intereses de los clubes y sus asociados. 

Asimismo se da lectura a una intervención enviada por el club Etorkizuna pidiendo que se ofrezcan pólizas 

temporales en lugar de anuales, respondiéndole el presidente que se trata de un tema debatido numerosas 

veces en anteriores asambleas y que ha sido siempre rechazado. 

 

VOTACION: 

SI: 51 votos con un porcentaje de 80,95 % sobre los votos emitidos 

Aizkardi M.E., Alpino Tabira M.T., Añorga K.K.E., Artarrai G.M., Besaide M.E., C.A. Uzturre, C.D. Eibar, 

Egunsentia C.M., Etorkizuna M.T., Félix Ugarte E.L.E.I.Z., G.A. Aldatz Gora, Gailurra M.T., Ganzabal M. T., 

Gazteiz C.M., Goigain M.T., Gorla Alpino T., Mendiriz Mendi Elkartea, Munarrikolanda, Pol Pol M.T., San 

Ignacio Club Basotxo, S.M. Encartaciones, S.M. Morkaiko, S. Montañeros Antiguo, Turista Barakaldo, Untza 

M.T., José Ramón Alonso Rodrigo, Domingo García Valerio, Txaro Iglesias Lareo, Joseba Undurraga 

Bidasolo. 

NO: 2 votos con un porcentaje de 3,17 % sobre los votos emitidos 

Amalur M.S. 

ABSTENCIÓN: 10 votos con un porcentaje de 15,87 % sobre los votos emitidos 

Burumendi M.E., Euskalduna M.T., Ganerantz M.T., Urdaburu M.E., Victor M. Vivar Moreno 

EN BLANCO: 0 votos con un porcentaje de 0,0 % sobre los votos emitidos 

NO VOTA: 9 votos 

Girizia M.E., Itsasmendi K.K.E., Juventus S.D., S.M. Oargi-Tolosa, Antxon Burcio Martín 

TOTAL 72 votos 

 

Se APRUEBAN las propuestas de Seguro 

 

4.- Propuesta y aprobación, si procede, de Precios de Licencia Federativa  

Nuevas decisiones del Gobierno Vasco conllevan la necesidad de modificar el Reglamento de Licencias 

Federativas en el apartado correspondiente a la categoría “Infantiles”. El presidente explica que ha sido una 

decisión del GV de última hora y dada la premura con la que se ha notificado hay un compromiso para 

empezar la temporada aplicando el cambio y que este se plasme en la próxima Asamblea Extraordinaria en 

una actualización del Reglamento. Consecuentemente, desde el 1 de enero de 2021, todos los menores de 14 

años dispondrán de Tarjeta Recreativa y solamente podrán optar a la Licencia Federativa después de obtener 

la autorización de la Diputación correspondiente. 
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Posteriormente interviene Imanol, gestor de EMF, para exponer las negociaciones que se han mantenido con 

la Red Española de Albergues Juveniles para que las y los federados vascos accedan a las ventajas que ya 

disfrutan sus asociados, entre las que destacan sin lugar a dudas una nueva forma de alojamientos, tanto en 

el mundo rural como en núcleos urbanos. 

Comenta asimismo que se está en negociaciones con los diferentes proveedores de material para los 

integrantes de la Euskal Selekzioa, en sus diferentes disciplinas, y que el conjunto de federados pueda 

acceder a descuentos en la compra de material deportivo. 

 

VOTACION: 

SI: 55 votos con un porcentaje de 84,62 % sobre los votos emitidos 

Aizkardi M.E., Alpino Tabira M.T., Añorga K.K.E., Artarrai G.M., Besaide M.E., C.A. Uzturre, C.D. Eibar, 

Egunsentia C.M., Etorkizuna M.T., Euskalduna M.T., Félix Ugarte E.L.E.I.Z., Gailurra M.T., Ganerantz M.T., 

Ganzabal M. T., Gazteiz C.M., Girizia M.E., Goigain M.T., Gorla Alpino T., Mendiriz Mendi Elkartea, 

Munarrikolanda, Pol Pol M.T., San Ignacio Club Basotxo, S.M. Encartaciones, S.M. Morkaiko, S. Montañeros 

Antiguo, Untza M.T., Urdaburu M.E., José Ramón Alonso Rodrigo, Domingo García Valerio, Joseba 

Undurraga Bidasolo. 

NO: 0 votos con un porcentaje de 0,0 % sobre los votos emitidos 

ABSTENCIÓN: 10 votos con un porcentaje de 15,38 % sobre los votos emitidos 

Amalur M.S., Burumendi M.E., G.A. Aldatz Gora, Turista Barakaldo, Txaro Iglesias Lareo, Victor M. Vivar 

Moreno 

EN BLANCO: 0 votos con un porcentaje de 0,0 % sobre los votos emitidos 

NO VOTA: 7 votos 

Itsasmendi K.K.E., Juventus S.D., S.M. Oargi-Tolosa, Antxon Burcio Martín 

TOTAL 72 votos 

 

Se APRUEBAN las Precios de Licencia Federativa 2021 

 

5.- Propuesta, y aprobación si procede, del Presupuesto 2021  

Antes de ceder la palabra al tesorero para exponga brevemente las líneas generales seguidas para la 

elaboración del presupuesto, el presidente da lectura a unos emails intercambiados con el Gobierno Vasco en 

los que manifiesta su preocupación a la hora de la elaboración habida cuenta de que los tendría que ejecutar 

una Junta Directiva nueva; la respuesta obtenida sigue la línea de que la aprobación va a ser un requisito para 

la solicitud de subvenciones y que la directiva entrante podría modificarlos en una nueva asamblea. 

 

VOTACION: 

SI: 44 votos con un porcentaje de 74,58 % sobre los votos emitidos 

Aizkardi M.E., Alpino Tabira M.T., Añorga K.K.E., C.A. Uzturre, C.D. Eibar, Egunsentia C.M., Euskalduna M.T., 

Félix Ugarte E.L.E.I.Z., G.A. Aldatz Gora, Ganzabal M. T., Gazteiz C.M., Girizia M.E., Goigain M.T., Gorla 

Alpino T., Mendiriz Mendi Elkartea, Pol Pol M.T., San Ignacio Club Basotxo, S.M. Morkaiko, S. Montañeros 

Antiguo, Urdaburu M.E., José Ramón Alonso Rodrigo, Domingo García Valerio, Joseba Undurraga Bidasolo. 

NO: 8 votos con un porcentaje de 13,56 % sobre los votos emitidos 
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Artarrai G.M., Ganerantz M.T., Turista Barakaldo, Victor M. Vivar Moreno 

ABSTENCIÓN: 7 votos con un porcentaje de 11,86 % sobre los votos emitidos 

Amalur M.S., Burumendi M.E., Etorkizuna M.T., Gailurra M.T., S.M. Encartaciones 

EN BLANCO: 0 votos con un porcentaje de 0,0 % sobre los votos emitidos 

NO VOTA: 13 votos 

Besaide M.E., Itsasmendi K.K.E., Juventus S.D., Munarrikolanda, S.M. Oargi-Tolosa, Untza M.T., Txaro 

Iglesias Lareo y Antxon Burcio Martín 

TOTAL 72 votos 

 

Se APRUEBAN los Presupuestos 2021 

 

6.- Informe de presidencia  

En el informe de presidencia se tratan los siguientes temas: informe de altas federativas a fecha 19/11/2020, 

la presencia de la EMF en los diferentes ámbitos en los que tiene cabida (UIAA, EKFB, FEDME, …), el 

programa de seguridad desarrollado en los dos últimos años –exposición a cargo de Iñaki Garay, responsable 

EMF de este apartado-, los convenios en vigor, el muro de velocidad, una nueva aplicación integrada en la 

web de la EMF para facilitar el trabajo de la Hermandad de Centenarios, y el Grupo de Tecnificación de 

Alpinismo. 

 

7.- Ruegos y Preguntas  

El Presidente da lectura a dos intervenciones enviadas por email: 

- el club Etorkizuna solicita que la EMF redacte una carta y la envíe al Gobierno de Aragón mostrando su 

rechazo a la Ley de Deporte aprobada en esa Comunidad y que entrará en vigor en breve. El presidente le 

responde que es un malestar generalizado de todas las federaciones autonómicas y así se lo han transmitido 

a los dos candidatos que se postulan a la presidencia de FEDME para que se reúnan con el Gobierno 

Aragonés y hacerles llegar el sentir mendizale general. 

- los clubes Gorla Alpino y Gailurra manifiestan por email su desacuerdo, o cuando menos que no comparten 

la totalidad de la carta abierta destinada al Departamento de Actividad Física y Deportes del Gobierno Vasco y 

de la que han recibido una copia. El presidente les informa que es una acción conjunta de 15 de los 19 

presidentes de federaciones autonómicas de montaña. 

 

Siendo las 13:22 se da por concluida la reunión de la Asamblea Ordinaria 

 

                                                        

Firmado Secretario EMF   Vº Bº Presidente EMF 

VICENTE LÓPEZ    JOSÉ RAMÓN ALONSO 

 


